

-
Anmelden

- [Nachrichten](#)
 - [Politik](#)
 - [Chronik](#)
 - [Sport](#)
 - [Wirtschaft](#)
 - [Kultur](#)
 - [Leute](#)
 - [Magazin](#)
- [Veranstaltungen](#)
- [Gewinnspiele](#)
- [Galerien](#)
 - [Bildergalerien](#)
 - [Videos](#)
- [Arbeitsplatz](#)
- [Kleinanzeigen](#)
- [Service](#)
 - [Wetter](#)
 - [Voting](#)
 - [Prospekte](#)
 - [RegioProfi](#)
- [E-Paper](#)

[Österreich](#)[Oberösterreich](#)[SchärdingSport](#)Schärdinger Schüler bei Herzlauf dabei

[Schärding](#)

[Wählen Sie Ihren Bezirk](#)

Schärdinger Schüler bei Herzlauf dabei



[8 Bilder](#)

SCHÄRDING, TRAUN. Neben den beiden Ultraläufern Günter Dieplinger aus Münzkirchen und Thomas Schererbauer aus Esternberg, waren auch Schüler der SMS Schärding beim Herzlauf in Traun dabei. Dabei belegten die Schärdinger den 2. Platz in der Schulwertung. Schererbauer und Dieplinger waren im Rahmen der guten Sache beim 5 Kilometerlauf als Herzkinder Bär und Clown am Start. Der Reinerlös der Veranstaltung geht zu Gunsten des Vereins Herzkinder Österreich.
Fotos: Mathias Lauringer, www.mlfoto.eu